



40 Jahre

VARICOR[®]
solid creativity

Varicor

26. Mai 2025.

Der Mineralwerkstoff feiert Jubiläum

Seit 40 Jahren steht der Mineralwerkstoff „Varicor“ für hochwertige, langlebige und nachhaltige Produkte „Made in Europe“. Was 1985 mit einer kleinen Auswahl an Platten und Becken begann, hat sich vier Jahrzehnte später zu einem breit gefächerten Sortiment für unterschiedlichste Anwendungsbereiche entwickelt.

Heute umfasst das „Varicor“-Programm rund 200 Standardmodelle, die nicht nur im Sanitärbereich, sondern zum Beispiel auch im Kindergarten oder bei der Krankenhaus- und Laboreinrichtung eingesetzt werden. Hinzu kommen unzählige kundenspezifische Formteile!

Ob Unterbau- und Aufsatzbecken, Waschrinnen, maßvariable Waschplätze oder Dusch- und Badewannen – „Varicor“ bietet für jeden Bedarf die passende Lösung.

Die „Formteile“ aus „Varicor“ werden im Gießverfahren hergestellt. Dabei liegen die Vorteile auf der Hand: keine Verklebungen im Nassbereich und keine Fugen, die sich verfärben, verschmutzen oder sich später einmal abzeichnen. Vom hygienischen Aspekt und der Reinigungsfreundlichkeit ganz zu schweigen.

Ergänzend zum Becken- und Wannenprogramm bietet Varicor Plattenmaterial in mehreren Längen, Breiten und Stärken, wobei alle Maße auch verschnittoptimiert produziert werden können. Das vermeidet Abfall und ist unter Umständen sogar kostengünstiger.

Varicor legt großen Wert auf Nachhaltigkeit. Die Fertigung ist seit jeher im elsässischen Wisches nahe Straßburg. Dieser Standort steht für kurze Wege zum Kunden. Auch die Rohstoffe werden aus Europa bezogen.

→ Prozesse erfolgen im eigenen Haus – das fängt beim Mahlen der Granulate und der Kleberherstellung an und geht über Labormöglichkeiten bis hin zum Formenbau für kundenspezifische Entwicklungen.

Nachhaltigkeit in der Fertigung ist gelebte Realität. So wird beispielsweise in der ECO-Rezeptur ein Anteil von bis zu 30 Prozent aus Produktions- und Verarbeitungsüberschüssen wiederverwertet.

Alle Produkte sind zudem optional mit antibakteriellen und/oder antiviralen Eigenschaften erhältlich – besonders im Medizin- und Laborbereich ein echter Vorteil.

Auch in puncto Farben und Dekore lässt der Werkstoff keine Wünsche offen. Mit derzeit 53 Standardfarben sowie der Möglichkeit, eigene Dekore über den innovativen Farbkonfigurator zu entwerfen, sind der Individualität keine Grenzen gesetzt.

„Varicor“ ist in vielen Branchen gefragt: Von renommierten Möbelherstellern über internationale Luftfahrt- und Bahnausstatter bis hin zu Yachtbauern, Reisemobilherstellern, Hotels und vieles mehr. Auch im Schreinerhandwerk bleibt Varicor mit seiner Halbfertigware ein geschätzter Partner.

Mit der einzigartigen Kombination aus Designfreiheit, Langlebigkeit und Nachhaltigkeit ist „Varicor“ der ideale Werkstoff für anspruchsvolle Projekte – gestern, heute und in Zukunft.

[Jubiläum](#) [Varicor](#)

Diesen Artikel teilen:

